

Fecha 30.06.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Farsa en el drama hondureño

A costa por desgracia del pueblo hondureño, los autores del golpe de Estado lograron la mejor de las reacciones internacionales: todos los mandatarios del continente se unificaron en su contra.

Por predecible que fuera, despeja cualquier suspicacia la condena de Barack Obama al primer *gorilazo* en 100 años que no es apoyado por el gobierno estadounidense, lo cual se antoja síntoma de agonía del imperialismo yanqui.

También es de celebrarse que México haya dicho adiós a la cursi, cómplice y cobarde política de "no intervención", y que Felipe Calderón y los demás presidentes del Grupo de Río exigieran la pronta vuelta de los golpistas al orden constitucional (que implica no sólo el retorno del depuesto, sino el juicio y encarcelamiento de quienes maquinaron y ejecutaron el derrocamiento).

En lo que son peras o manzanas, el drama hondureño tuvo ayer un respiro de comedia, con el golpista Hugo Chávez desgarrándose las vestiduras por la democracia y convirtiendo la reunión de mandatarios en una emisión reciclada de su abusivo *Aló presidente*.

cmarin@milenio.com

